

Medienmitteilung vom 2. Mai 2011

Grosser Fotowettbewerb mit Basler Stadthaus

Noch bis 31. Mai 2011 läuft der grosse Fotowettbewerb der Bürgergemeinde der Stadt Basel für Amateurfotografen/-innen. Beim Wettbewerb steht das historische Stadthaus im Zentrum. Am kommenden Donnerstag, 5. Mai 2011 von jeweils 12 bis 14 und 16 bis 18 Uhr können Passanten unkompliziert gleich mitmachen. Zwei Fotografen stellen ihre Kameras zur Verfügung, damit rasch gute Bilder des Gebäudes gemacht werden können.

Das Sujet des Wettbewerbes ist ausschliesslich die Fassade des historischen Stadthauses an der Stadthausgasse 13 in Basel. Es ist den Teilnehmenden überlassen, ob sie die ganze Fassade, nur Teile davon oder architektonische Details des unter eidgenössischem Denkmalschutz stehenden Gebäudes ablichten. Pro Teilnehmenden sind maximal fünf Fotos zugelassen.

Alle eingereichten Fotos werden von einer Fachjury der Bürgergemeinde bewertet. Dieses Gremium wählt die besten 3 Fotos aus. 1. Preis: Nikon D3100 Spiegelreflex-Digitalkamera, gestiftet von Foto Marlin Basel 2. Preis: Panasonic Lumix DMC FT10 Kompakt-Digitalkamera, gestiftet von Inter-Colorfoto Basel 3. Preis: Gutschein Poster im Wert von CHF 100.–, gestiftet von Inter-Colorfoto Basel 4.-10. Preis: Gutscheine Stadthauscafé im Wert je von CHF 20.–, gestiftet vom Stadthauscafé.

Teilnahmebedingungen: www.buergergemeindebasel.ch.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Remo Antonini, Information und Kommunikation, Telefon 061 269 96 23.

Beilage: Das historische Stadthaus als Fotosujet.